

COMISIÓN DE DESCENTRALIZACIÓN LANZA APLICATIVO MÓVIL

El presidente de la comisión de Descentralización del Congreso de la República, Gilmer Trujillo, presentó un aplicativo móvil para que los ciudadanos puedan acceder a información sobre la labor que realiza dicho grupo de trabajo.

Trujillo Zegarra sostuvo que el aplicativo permitirá a la población conocer la labor legislativa, de control político y de representación, que realiza la comisión de Descentralización, Regionalización, Gobiernos Locales y Modernización de la Gestión del Estado.

“De manera sencilla y a través de un celular, los ciudadanos pueden acceder a los proyectos de ley aprobados, autoridades invitadas, grupos de trabajo, entre otros” indicó el titular de la comisión.

Afirmó que la transparencia y rendición de cuentas son pilares de la democracia, por lo cual es necesario utilizar las herramientas tecnológicas para acercar a la población con la labor que realizan las comisiones del Parlamento.

Explicó que el aplicativo está disponible de manera gratuita, ingresando a la plataforma online de Google Play y dando clic a la opción “instalar”.

Esta versión se irá actualizando durante el desarrollo de la Legislatura, a fin de mantener a la población informada sobre los avances en materia legislativa, de fiscalización y representación.

Prensa

9869-09416